

## Willkommen im Buchstabenland

In unserer ersten Vorschulstunde hat jeder Fuchs seine Vorschulmappe erhalten. Wir haben gemeinsam besprochen, wie diese benutzt wird. Anschließend wurden kurz die Regeln für die Vorschule erläutert und dann haben wir direkt mit dem „ABC-Lied“ und dem Lied „Kinder nehmt euch an die Hand, wir wandern froh durchs Buchstabenland“ weitergemacht.

In der ersten Geschichte des Buchstabenlandes lernten wir die Landschaft kennen, vom Meer der Unendlichkeit (an dem auch das Zahlenland liegt) bis hin zum Schmöker-Vulkan. Wir erfuhren, dass die Buchstaben in der schönen Stadt „Alphabetia“ leben und wurden vor dem gefährlichen Plappermaulkäfer und Kuddelmuddel gewarnt. Auch lernten wir den Zauberspruch, mit dem wir die Fee Vergissmeinnicht aus dem weit entfernten Zahlenland zu Hilfe rufen können.

Anschließend gab es die ersten Blätter für unsere Vorschulmappen.

Auf dem allerersten Blatt ist das Fingeralphabet zu sehen. Wenn wir die einzelnen Buchstaben im Buchstabenland kennenlernen, dann machen wir während der jeweiligen Geschichte das entsprechende Fingerzeichen, beim Hören des Buchstabens.



Dann durften die Füchse auf einem Blatt, alle Buchstaben schreiben, die sie bereits kennen:



Das letzte Blatt war ein Ausmalbild von Kuddelmuddel und Vergissmeinnicht mit unserem Zauberspruch. Wer nicht fertig geworden ist, bekam das Bild ins Postfach und kann es zu Hause fertig malen.



Zum Abschluss hörten wir das Lied „Kinder kommt wir gehn‘ nach Haus“ aus dem Buchstabenland, welches in Zukunft unsere Vorschulstunden beenden wird.